

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Mercedes FERNÁNDEZ GONZÁLEZ, Esther LLAMAZARES DOMINGO y Silverio ARGÜELLES GARCÍA, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

La Avenida Príncipe de Asturias en la ciudad de Gijón es titularidad del Ministerio de Transportes y su actual estado de conservación y mantenimiento es muy deficiente. Si tenemos en cuenta el elevado tránsito rodado de vehículos ligeros y pesados, su reparación y adecuación es obligada, por ello se pregunta:

¿Cuándo se van a acometer los trabajos de conservación, adecuación y mantenimiento por parte del Ministerio?

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio abordar la cesión al Ayuntamiento de Gijón de la Avenida Príncipe de Asturias?

Madrid, 8 de mayo de 2025

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº

LA SECRETARIA GENERAL